

【宿泊研修を実施しました：中学1年生】

宮崎第一中学校

平成31年4月24日（水）～26日（金）、中学1年生がむかばき青少年自然の家にて宿泊研修を行いました。

初日はむかばき山の登山を行いました。小雨の中、足元に気を付けながらの登山になりましたが、全員登頂を果たしました。道中では巨大なミミズに遭遇するなど、自然の中ならではの体験をしました。

2日目は食育プログラムと銘打った体験活動を行いました。鱒掴み、鱒さばき、火起こし、空き缶を使って炊飯、バーベキュー、キャンプファイアー…初めての体験で戸惑う生徒もいましたが、終始盛り上がった1日でした。

最終日は野外活動と奉仕活動を行いました。奉仕活動では全員で協力して駐車場の隅々まで清掃を行い、26期生の真面目さと一体感が感じられる活動になりました。

入学して間もない1年生が、仲間づくりを一番の目的として行われた宿泊研修でしたが、その目的は達成されたと感じています。また、それだけに留まらず、**集団生活を行う上で必要な時間に対する意識やあいさつに対する意識の向上**も感じられました。この実りの多かった宿泊研修での経験を生かし、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

